



Bundesstaat Baden

in der Funktion des persistent objector

Auswärtige Angelegenheiten

Öffentliche Bekanntmachung zur politisch-ideologischen Verwendung des Codewortes „Rechts“

Zur Denunziation werden in der „Westlichen Wertegemeinschaft“ mittlerweile die Staatsangehörigen im Bundesstaat Baden mit dem Codewörtern „Reichsbürger“ und auch mit der ideologisch aufgeladenen politischen Ausrichtung „Rechts“ gebrandmarkt mit dem offenkundigen Ziel, die Staatsangehörigen gesellschaftlich und in ihrer Ehre zu vernichten, um somit dem Völkermord gemäß Völkerstrafgesetzbuch (VStGB) § 6 an den indigenen deutschen Völkern Vorschub zu leisten.

Beide Codewörter werden dabei in ihrer eigentlichen begrifflichen Bedeutung pervertiert. Zu dem Codewort „Reichsbürger“ verweisen wir auf die Öffentliche Bekanntmachung vom 24. Juli 2017. www.Bundesstaat-Baden.org Das Codewort (politisch) „Rechts“ wird im herrschenden Konsens, sowie in den Medien mit den Begriffen „Nazi“, „Faschismus“, „Gewalt“, „Fremdenhass“, etc. pp. gleichgesetzt. Sofern es in dieser ideologisch aufgeladenen Bedeutung gegen die Staatsangehörigen eingesetzt wird, sind die in der BRD geltenden Straftatbestände der Volksverhetzung, Verleumdung und üblen Nachrede erfüllt. Denn die **Staatsangehörigen der Glied-/Bundesstaaten des Staatenbundes Deutsches Reich haben** – genau in gegenteiliger politischer und gesellschaftlicher Ausrichtung – **die Funktion des persistent objector übernommen und verzichten nicht auf ihre Bodenrechte**. Damit kommen die in nachfolgender Gegenüberstellung aus *Dr. Klaus Maurer (...) zur völkerrechtlichen Situation in Deutschland (...), Dritte Auflage, S. 188* auf der rechten Seite aufgeführten politischen und sozialen Grundausrichtungen zum Ausdruck. In dieser Gegenüberstellung und im Anhang wird die tatsächlich innewohnende politisch-gesellschaftliche Bedeutung der Begrifflichkeiten in ihrer gegensätzlichen „Links-Rechts“-Polarität erkennbar.

„Links“	„Rechts“
Organisation der Gesellschaft von „oben“ nach „unten“	Organisation der Gesellschaft von „unten“ nach „oben“
Zentrale Macht- und Kompetenzverteilung, möglichst „viel Macht in wenigen Händen“, Schlüsselbegriff Zentralismus	Dezentrale Macht- und Kompetenzverteilung, so wenig Macht an die Zentrale wie möglich, nur so viel Befugnisse an die Zentrale, wie unbedingt nötig; Subsidiaritätsprinzip
Vermeintliche „Gesellschaftliche Interessen“ übergeordnet	Bürgerliche und individuelle Rechte und Rechte der Gemeinden werden umfassend gewahrt
Prinzip der Vereinheitlichung und Gleichschaltung bei der Gesellschaftsstrukturierung, Schlüsselbegriff Sozialismus	Prinzip der Vielfalt, Individualität und Toleranz Schlüsselbegriff Bürgergesellschaft
In Ermangelung jeglicher Legitimation Nutzung von Verordnungen und Ermächtigungsgesetzen	Staatliche Legitimation gegeben, deshalb Geltung von Verfassung und Gesetzen .
Nutzung von Angst und Terror zur Steuerung und Disziplinierung (diktatorische und faschistische Elemente), Schlüsselbegriffe: Faschismus und Versklavung	Gewährung von Eigeninitiative , Eigenverantwortung und Entwicklung von individueller Motivation zu konstruktivem sozial verantwortungsbewußtem Handeln
Bürgerlicher Tod	Bürgerliche Freiheit

Gegeben zu Karlsruhe am 01. August 2017

Zeichen: ZV AA 010a/17



Zentralverwaltung Bundesstaat Baden Deutsches Reich
Bereich äußere Angelegenheiten

über Poststelle zu Karlsruhe, Roggenbachstraße 19 [76133] Karlsruhe

Schaubild: Tatsächlich innewohnende, politisch-gesellschaftliche Bedeutung der „Links - Rechts“-Begrifflichkeit

„Links“:

Duden: „**link**: Adjektiv - falsch, verkehrt, anrühig, fragwürdig; nicht vertrauenswürdig“

„Rechts“:

Duden: „**recht**: Adjektiv - 1a. richtig, geeignet, passend (in Bezug ...1b. richtig; dem Gemeinten, Gesuchten, Erforderlichen ...1c. dem Gefühl für **Recht**, für ...“

